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<保護者の方々にも読んでいただきましょう> 

[自己実現 2018]など進路指導部が発信する情報の一部を神戸高校ＨＰでも閲覧できます。 

 自 己 実 現 2018   兵庫県立神戸高等学校 進路指導部  

[第１回進路希望調査集計結果] 
4/11 に実施した第１回進路希望調査結果がほぼまとまりました。進路実現への第一歩を

踏み出すことができたでしょうか。第三学年としての授業が始まり，各クラスで担任との
面談も実施され始めたと思います。この時期にみなさんがしなければならないことは，意
思表示した夢を現実のものにするための努力と，神戸高校という集団の中で自己の確固た
る居場所を見つけ，「受験は集団戦」という意識で勉学に励むことです。なお，次回の進路
希望調査は 6 月に実施される第 2 回実力考査時に実施する予定です。 

〈 70 回生の特徴 〉 

１ 国公立大学志望率 94.1%は，9 クラスだった 69 回生(93.5%)や 68 回生(92.9%)とほぼ変

わりなく 8 クラス当時と比較して約 30 名近く増加しています。文系志望者が 141 名で例

年より多く,将来的に私学との併願を考える生徒が多いので志望校へ強い思いを持つこ

とが大切になります。 

２ 四大学(東・京・阪・神) を志望している者が例年同様多い(262 名)ですが，9 クラス

だった 69 回生(253 名)，68 回生(261 名)と比べると遜色ないですが「志望」し「出願」

していくまでの胆力（出願力）が求められていきます。 
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３ 医学部医学科志望者は 27 名です。ここ数年安定して 20 名以上志望しています。

(63rd:22/ 64th:25/ 65th:19/ 66th:20/ 67th:23/ 68th:21/ 69th:30 )。全国的な動向

として医学部医学科志望者数は安定しています。2017 年度入試では，13 名(現 9・浪 4)

の者が合格しました。ただ，センター試験で 9 割以上の得点を求められ，二次力も要求

されるという点では他の学部希望者と比べて狭き門であることは変わりありません。生

半可な志望力ではなかなか合格を勝ち取ることが難しいのが現状です。これを機に個々

の志望動機や「適性」を今一度見直し，「難関」を突破する覚悟をきめてください。 

 [第一志望に現役合格] 

2017 年度入試は，具体的には

センター試験まで 9 か月，国公

立大学前期日程までは 10 か月

余りです。この期間に「基礎固

め(センター試験対策)」「応用力

養成(個別試験対策)」をバラン

ス良く行う必要があります。69

回生は現行課程が５教科で全面

実施となって２年目のセンター

試験となりましたが，これまで

の回生と同様，「世の中の動向に

惑わされることなく『第一志

望』へのモチベーションを維持

し『現役合格』にこだわる姿勢

を最後まで貫いてほしい」と伝

え，結果として 154名(国立 122,

公立 32)の者が国公立大学に合

格しました。多くの生徒が第一志望とする四大学（東京阪神大）へは 77 名が現役合格し，

中でも京都大学合格者が 20 名，東京大学合格者 4 名と，ともに過去に比して好成績を収め

ました。2017 年度では，東京阪神大の合格者数が現浪合わせて 112 名(現 77,過卒 35)でし

た。また，68 回生は現役時の 63 名に加えて 31 名が合格したので，現役・一浪時を合わせ

ると 94 名で，8 年連続で「単(一)学年三桁合格」をクリアーできませんでしたが難関大（北

海道，九州, 一橋等）に例年以上に多く合格した上に，後期日程で粘って好成績を収めて

くれた健闘を称えたいと思います。これも神戸高校生が自分の進路目標を明確に持ち，第

一志望にこだわり続けた結果だと思います。今年度も一人でも多くの生徒が「第一志望に

現役合格」という目標を実現してほしいものです。 

 [第１回実力考査の返却] 

 過日実施された第１回実力考査の出来はどうでしたか？すでに答案返却をされた教科

(科目)もあるかと思います。返却された答案の見直しをしっかり行いましょう。解答・解

説をしっかり読み，不明な点があれば先生方に質問に行くなどして，着実に実力をつけて

いってください。考査・模試は受験後のフォローが大切です。なお，個人成績表は 4/27(水)

に担任より手渡しされる予定です。 

[後記]来週には 70 回生にとって最後
○ ○

の
○

歓迎六甲登山があります。学区再編で従来とは異

なった地域からも新入生はやってきています。彼らに「神高イズム」を見せつつ，「高校生

活最後の○○○」となっていくこれからの学校行事に全力で取り組んでください。貴重な

学校行事を決しておろそかにせず，神戸高校生としての自覚を最後まで貫きましょう。 


